



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Francisco Ramírez



“El día de hoy presenté mi renuncia como presidente de la Cámara de Diputados y mañana presenté la licencia a la Comisión Permanente y con esto dejé de ser presidente de la Cámara y diputado federal. Tomé esta decisión porque quiero dedicarme al cien por ciento a fortalecer al Frente Amplio por México y a dedicarme en cuerpo y alma a buscar; primero, la coordinación del Frente, pero sobre todo, para estar en la primera línea de defensa de mis convicciones, de lo que yo pienso y creo que debe de hacerse para que el país vaya por un camino distinto”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6040?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6040&authkey=!AATPWYtB5p2u6Qg&ithint=video&e=92aU80>